

29.09. – 01.10.2016



25. Jahrestagung in Freiburg

Deutsche Gesellschaft für Thoraxchirurgie

4. D-A-CH-Tagung gemeinsam mit:
Österreichischen Gesellschaft für Thorax-
und Herzchirurgie



Schweizer Gesellschaft für Thoraxchirurgie



(Rück-) Ausblicke Zukunft gestalten



Tagungsleiter: Univ.-Prof. Dr. Bernward Passlick

Klinik für Thoraxchirurgie
Universitätsklinikum Freiburg
Hugstetter Straße 55
79106 Freiburg

Tagungsort: Konzerthaus Freiburg

Abstractdeadline:
18. Mai 2016

Organisation: Agentur KONSENS GmbH

Tel.: +49 (0)2389 5275-13

Fax: +49 (0)2389 5275-55

E-Mail: suerken@agentur-konsens.de

www.dgthkongress.de

Sehr verehrte, liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit großer Vorfreude lade ich Sie auf das Herzlichste zur Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Thoraxchirurgie 2016 nach Freiburg ein. Die 25. Jahrestagung wird gleichzeitig der 4. „DACH“-Kongress sein, sodass auch unsere Österreichischen und Schweizer Kolleginnen und Kollegen ganz herzlich eingeladen sind.

Fünfundzwanzig Jahre Deutsche Gesellschaft für Thoraxchirurgie (DGT) ist Anlass genug, stolz zurückzublicken. Die DGT hat sich fest im Konzert der medizinischen Fachgesellschaften etabliert. In Europa ist sie die mitgliederstärkste nationale Vereinigung spezialisierter Thoraxchirurgen. Neben kurzen Rückblicken wollen wir uns bei unserer länderübergreifenden Jahrestagung mit nach vorne gewandten Ausblicken beschäftigen. Bewusst haben wir daher anlässlich des 25. Geburtstages das Kongressmotto „Zukunft gestalten“ gewählt, da nur eine zukunftsorientierte aktive Positionierung der Thoraxchirurgie ein dauerhaftes Wachstum garantiert.

Wesentlicher Schwerpunkt der Jahrestagung werden daher technische und konzeptionelle Innovationen sein, die nicht nur das chirurgische Handwerk, sondern die verschiedenen Behandlungsoptionen thoraxchirurgischer Krankheitsbilder und deren Nachbargebiete betreffen. Sie sind herzlich eingeladen, aktiv dazu beizutragen!

Die Schwarzwaldmetropole Freiburg ist zu jeder Jahreszeit eine Reise wert, insbesondere jedoch im Spätsommer. Direkt an den Kongress schließt sich ein verlängertes Wochenende mit dem „Tag der Deutschen Einheit“ an, sodass es sich anbietet, den Kongressbesuch mit einer Kurzreise ins Badische zu verbinden.

Im Namen des gesamten Kongressteams freue ich mich, Sie 2016 in Freiburg begrüßen zu dürfen.

Ihr

Prof. Dr. med. Bernward Passlick

